



Nous, journalistes, en FRANCE, sommes passés sous la tutelle du ministère de l'intérieur.

Macron a annoncé que nous étions en GUERRE.

Nous savons maintenant que cette guerre est menée directement contre le peuple français.

Peuple de France réveille toi, avant que tu ne puisses plus le faire.

Tu portes un masque, symbole de ta soumission.

Ils font en sorte que tu mettes un masque à tes enfants de six ans, pour que tu te sentes coupable et ne baisses pas le tiens pour te libérer.

Peuple de France, tu n'es plus libre et une guerre totale t'a été déclarée.

Peuple de France, l'heure est grave et tu peines à te redresser !